
 

Stadt Weißenfels      25.08.2021 
Rechtsamt 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 149/2021/1 
  
des Stadtrates         Papke, Martin 
 
am 12.07.2021 im Hauptausschuss 
 

 
 
Es ist zu beantworten, ob der Zwiebelturm in der Gartenanlage Gesundheitspflege tatsäch-
lich abgerissen werden soll. Laut seinem Kenntnisstand handelt es sich dabei um eines der 
ältesten Gebäude in der Stadt.  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herrn Stadträte, 
sehr geehrter Herr Stadtrat Papke, 
 
der in der Gartenanlage Gesundheitspflege befindliche Zwiebelturm wurde durch einen zu-
rück liegendes Brandereignis nahezu zerstört. 
 
Im Auftrag der Abteilung Liegenschaften sollen nunmehr die verbliebenden Reste entfernt 
werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Risch 
Oberbürgermeister 
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